
Rossi Ketty

Vi voglio raccontare una cosa.... quando ho conosciuto Graziano.... conoscevo già i fiori di Bach.... 
ma ero chiusa, rigida.... non mi fidavo di nessuno ero condizionata dai miei parenti escluso mio 
marito in un modo esagerato.... non volevo nemmeno farmi portare il pacco dei fiori dove ho il 
negozio... dissi a Graziano... " voglio proprio vedere se succederà quello che dici!!! " bè ho ancora 
tanta strada da fare ma il cambiamento è evidente...... un pò di apertura c'è ...meno rigidità e più 
fiducia nel mondo..... un miracolo!!!!!!! Grazie Graziano!!!!!!!! ♥ 

“il/la sottoscritto/a ai sensi dell'art.13 della legge 196/2003 (tutela sulla privacy) esprime il
consenso al trattamento dei dati personali.”

https://www.facebook.com/rossi.ketty1

